

There are no translations available.

Con el objetivo de acelerar la reactivación social, económica y sanitaria del país, la Junta de Beneficencia en coordinación con GPF se adhieren al Plan de Vacunación 9/100 impulsado por el Ministerio de salud pública. Esta alianza prevé inocular a 4.000 personas entre trabajadores y sus familiares, durante cinco días.

Esta iniciativa, explica Alonso Arias, Líder de seguridad salud ocupacional y ambiente de grupo Fybeca, es el resultado de la unión de la Corporación GPF, la Asociación Ecuatoriana de Distribuidores e Importadores de Productos Médicos (Asedim) y la Asociación de Laboratorios Farmacéuticos (Alafar).

En esta jornada que se desarrolla en la consulta externa del Hospital Alfredo Paulson también se vacunarán estudiantes y padres de familia de la Unidad educativa José Domingo de Santistevan de la Junta de Beneficencia. Nancy Gutiérrez, rectora de la institución, señaló que se inocularán a 200 padres de familia y a 351 estudiantes de segundo y tercero de bachillerato

Elizabeth Yance, representante farmacéutico, acudió con su hija y sobrina, ambas recibieron la primera dosis de Sinovac. Para Yance esta alianza es una excelente iniciativa que no solo involucra al trabajador sino también a la familia porque cierra el cerco epidemiológico que en algún momento podría verse afectado

Corporación GPF, inició un proceso similar en Quito, y en total prevé vacunar a 17 mil personas en el país.

[FOTO1](#)

[FOTO2](#)

[FOTO3](#)

[FOTO4](#)